JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE

学校便り プラハ日本人学校

TEL: 233 340 000 FAX: 224 313 684 Email:gakko@jpschool.cz No.898 2017/11/1

VLTAVA

学校教育目標

「 自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成 日指す子ども、**ク**

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

心をみがく

10月31日(校長朝会講話)

児童生徒会目標の心をみがくという言葉が大好きです。心をみがくには、思いやりを持って触れ合おうって、目標に書いてありますが本当にその通りです。

2年前に床を磨くことは、心をみがくことだとお話ししたのを覚えているでしょうか。さすがに覚えている人はいませんね。でも、うなづいている人がいてうれしいです。

心をみがくということは、心は汚れてしまうということなのでしょうか。実はそうなんです。心というのは、うっかりすると汚れてしまう。もちろん、ほこりやごみがつくのではありませんよ。だから、ぞうきんやほうきではきれいにはなりません。



心がもっとも汚れるのは、悪いことをした時です。皆さんがしてしまう悪いことってなんだろう。人の悪口を言う。うそをつく。他人を傷つけるような言葉をはく。ごまかす。頭にきて人をけった人はいませんか。なぐるなんてとんでもない。どれも心がべったり汚れます。

次はわがままです。自分の思い通りにいかないと言って怒る。言うことを聞いてくれないからと言って怒る。誰が悪いわけでもないのに一人で怒る。自分勝手な怒りの気持ちです。これでは、心が暗くなっていきます。

でも、実はそんな気持ちは誰にでもあります。人は、ついつい自分中心の考えで行動したり、 物を言ったりしてしまいます。だから、がまんしたり、自分をおさえたりという経験があるの です。生活をしていれば、いつしか心が汚れてしまうことがあるのです。

だから、心をみがきましょう。

心をみがくためにはいくつか方法があります。まずは、振り返り。自分はこれでいいのかな、って振り返ること。自分は正しいと思っているけど、本当に正しいのだろうかって振り返ること。毎日の下校前に自分の一日を振り返ってみてください。そして、翌日からは相手の気持ちを考えたり、相手の立場になって行動したりしてください。心をみがくことは相手を思いやることという児童生徒会の目標に大賛成です。

心をみがく方法は、ほかにもいっぱいある気がします。そうじをするのは、誰のためでしょうか。決まった人のために、そうじはしていません。この教室や廊下を使う誰かのために、そうじをします。これは尊い気持ちです。誰かのために、大きな気持ちで行動すると心はみがかれるのだと思います。自分のためだけでなく、お友達のため、家族のため、学校のため、日本やチェコの社会のために考える、行動できる人になってください.



==学習発表会ありがとうございました==

学習発表会には、日本人学校を支えてくださる来賓や地域の皆様をはじめ、多くのご参観を頂きました。とりわけ、ご家庭での練習や衣装や小道具などを準備など、保護者の皆様には大きなお力添えを頂きましたことに心より感謝申し上げます。ここで学んだことを毎日の授業で生かしてくれることを



=転出のお知らせ=

小学部3年 池 くん

6年 池 くん

=転入のお知らせ=

小学部3年 佐藤 さん

5年 佐藤 くん